

4. go out in the corridor to locate the nearest fire exit stairwell; and
5. place the room key in a convenient place on the bedside table to locate it easily in an emergency.

SMOKE

Beware of the rapid ill-effects of smoke: blindness, dizziness, unconsciousness, and even death.

Smoke can enter your room through the ventilation outlets, gaps around the entrance door, or an open window. It can also be generated by a smouldering fire in the mattress or a couch, for 75% of hotel fires are caused by negligent smokers. Smoke rises and is denser near the ceiling.

EVACUATION

If you smell smoke in your room:

1. phone the receptionist to report the situation, if you are not affected by smoke. Don't stand up to avoid inhaling smoke.
2. evacuate your room immediately:
 - a. take the room key on the bedside table, and go to the entrance door. If necessary crawl to avoid inhaling smoke;
 - b. feel the entrance door including the door knob with the palm of your hand to determine any possible

4. allez dans le couloir pour localiser la cage d'escalier de secours la plus près; et
5. placez la clé de la chambre dans un endroit commode sur la table de nuit pour la trouver facilement en case d'urgence.

FUMÉE

Méfiez-vous des effets malsains et rapides de la fumée: aveuglement, étourdissement, évanouissement, et même la mort.

La fumée peut entrer dans votre chambre par les ventilateurs, les ouvertures de la porte d'entrée, ou une fenêtre ouverte. Elle peut être aussi produite par un feu qui couvre dans un matelas ou un divan, car 75% des feux d'hôtel sont causés par des fumeurs négligents. La fumée monte et est plus dense près du plafond.

EVACUATION

Si vous sentez la fumée dans votre chambre:

1. signalez la situation au réceptionniste, si vous n'êtes pas affecté par la fumée. Ne vous tenez pas debout pour éviter d'inhaler la fumée.
2. évacuez votre chambre immédiatement:
 - a. prenez la clé de la chambre sur la table de nuit et allez à la porte d'entrée. Si nécessaire allez-y à quatre pattes pour éviter d'inhaler la fumée;
 - b. palpez la porte d'entrée y inclus la poignée avec la paume de la main pour constater toute chaleur